

RINGKASAN

Nursyamsi S. (08320190069). Curahan Waktu Kerja dan Kontribusi Perempuan Pedagang Sayur Terhadap Pendapatan Rumah tangga di Kabupaten Luwu (Studi kasus Pasar Tradisional, Kecamatan Belopa Utara). Di bawah bimbingan Ibu Nuraeni dan Ibu Andi Maslia Tenrisau Adam.

Perempuan pedagang sayur dalam kegiatan ekonomi merupakan hal yang menarik. Perempuan pekerja memiliki potensi yang besar pada sektor informal di samping perannya dalam rumah tangga. Dalam kegiatan perekonomian perempuan turut terlibat pada berbagai bidang pekerjaan, mulai dari bidang pertanian dan perdagangan hingga kemasyarakatan. kenyataannya bahwa kaum perempuan sangat mendominasi sektor publik khususnya di sektor informal, salah satunya sebagai pedagang kecil.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mendeskripsikan karakteristik perempuan pedagang sayur di pasar tradisional, Kecamatan Belopa Utara, Kabupaten Luwu, (2) Menganalisis curahan waktu kerja perempuan pedagang sayur untuk kegiatan produktif, reproduktif dan sosial, (3) Menganalisis pendapatan perempuan pedagang sayur, (4) Menganalisis kontribusi perempuan pedagang sayur terhadap pendapatan rumah tangga, (5) Menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi curahan waktu kerja perempuan pedagang sayur.

Hasil penelitian (1) Karakteristik perempuan pedagang sayur berdasarkan umur rata-rata yaitu 51 tahun, tingkat pendidikan rata-rata Smp, tanggungan keluarga rata-rata 2 orang, lamanya bekerja rata-rata 16 tahun, jarak tempat tinggal rata-rata 17 km, (2) Curahan Waktu kerja perempuan pedagang sayur di pasar tradisional pada kegiatan produktif, reproduktif dan sosial adalah 17,24 jam/hari, 127 jam/minggu dan 508,67 jam/bulan, (3) Pendapatan perempuan pedagang sayur di pasar tradisional yaitu 4.400.151, (4) Kontribusi pendapatan perempuan pedagang sayur di pasar tradisional adalah sebesar 90% hal ini berarti kontribusi pendapatan perempuan pedagang sayur adalah kontribusi besar (>50%). Pedagang perempuan dalam membantu keluarga sangat besar dalam pendapatan rumah tangga, (5) Faktor yang mempengaruhi curahan waktu kerja

yaitu umur, tingkat pendidikan, jumlah tanggungan keluarga, pengalaman bekerja, pendapatan dan jarak tempat tinggal berpengaruh signifikan

Kata Kunci :Produktif, Reproduktif, Sosial